

## RAPPORT MORAL

Que dire de cette année 2020, l'année de notre cinquantenaire, le comité directeur avec les pilotes ont travaillé sur différents projets et au mois de mars un sacré virus nommé covid 19 a mis nos espoirs et projets à néant, nous obligeant à annuler les sorties club pendant un certain temps, le 100 et le 150 km, la TBN, les séjours de Cambrils, le Super Lioran, Pyrénées 2000, la randonnée du Bas Limousin, la semaine fédérale, la semaine club en Italie, les féminines « Toutes à Toulouse », ainsi que nos cyclos découvertes, les sorties excentrées, les randos promenades, les marches, notre repas club et pour l'instant notre assemblée générale, mais nous espérons tous que l'année 2021 sera de bonne augure et que nous pourrons enfin réaliser tous ces projets.

Dont voici le programme 2021

- Séjour Cambrils : Espagne – 1ère semaine du 24 avril et 2ème semaine du 1<sup>er</sup> mai au 8 mai
- Tulle-Brive-Nature le 4 avril
- Super-Lioran du 4 au 6 juin
- Balade Corrézienne 19 & 20 juin
- BCMF dans les Cévennes du 26 & 27 juin
- Semaine Fédérale dans le Cotentin du 25 juillet au 31 août
- Randonnée du Bas Limousin le 8 août
- Séjour club en Italie du 28 août au 4 septembre
- Voyage des féminines « Toutes à Toulouse » du 10 au 14 septembre

Malgré tout cela, la grande satisfaction du comité directeur (merci à Henri Fel) c'est d'avoir pu organiser en début d'année le repas de notre cinquantième anniversaire, d'avoir réussi à réunir les 8 présidents qui se sont succédés, sauf le 1er président fondateur du club Christian Brunie qui n'a pu être parmi nous.

Avoir osé, aussi, mettre sur pied entre deux confinements, un peu dans la précipitation, mais fort bien organisé par Michel et Suzanne Cornuault, le voyage sur 3 jours à Royan avec de jolis parcours, de belles balades, des visites, des dégustations de produits locaux et tout ceci dans une très bonne ambiance, dans la bonne humeur, sous un beau soleil, que les gens présents ne regrettent pas d'y avoir participé. (Vous avez pu voir dans notre bulletin de novembre-décembre quelques photos ainsi que certains commentaires)

Je voudrais dire un grand merci à Lucette et Daniel Gery pour toutes les heures de travail, de recherche, de patience qu'il leur a fallu pour animer le site de notre cinquantenaire. Depuis l'année 1970 jusqu'à nos jours, toutes les semaines nous redécouvrons les photos souvenirs prises dans les moments joyeux, mais quelques fois, il faut le dire dans la souffrance !

Remercier Jean-Paul Coutelier pour la tenue des comptes du club, ainsi que les commissaires aux comptes qui sont Suzanne Cornuault & Adrien Bros.

Merci à Marie-Odile Mander pour s'être occupée des marches le dimanche après-midi, pas toujours faciles à mettre en place.

Merci à Daniel Bourbouloux pour la tenue des fiches des participants aux sorties du dimanche.

Merci à nos pilotes qui sont Jean-Louis Vennat, Patrick Duverger pour leur aide.

Merci à Michel Cornuault et Michel Tillous de faire vivre notre magnifique bulletin club.

Jean-Louis Vennat a demandé au comité directeur de lui trouver un remplaçant pour s'occuper des séjours de Cambrils, ainsi que Adrien Bros à la commission de contrôle des comptes. Nous avons demandé à Lucette Géry si elle voulait bien prendre la suite de Jean-Louis et à Christine Rivassoux pour remplacer Adrien Bros. Chacune a accepté son poste avec plaisir. Merci à elles.

Pendant cette période difficile, le comité directeur n'a pas baissé les bras et a continué à travailler pour préparer la saison 2021. L'année de notre 19ème Balade Corrézienne. J'en profite pour remercier les personnes qui sont allées à la recherche de publicité pour la plaquette qui se trouve à l'heure actuelle sur notre site : Merci à Maurice Barre, Daniel Cousty, Christian Picard, Philippe Giner, Myriam & Michel Tillous, Henri Fel, Michel Cornuault, Claude Delpy. Sans eux rien n'aurait pu se faire. Je profite pour faire appel aux bénévoles, à retenir la date du 19 et 20 juin pour aider à l'organisation, afin de recevoir nos hôtes dans les meilleures conditions.

Merci à Pascal Desmoineaux qui est parti à la recherche des mails des clubs FFCT et aux personnes qui l'ont aidé à faire du copier-coller pour qu'il puisse ainsi les envoyer et faire la promotion de notre Balade Corrézienne.

Coté effectif nous sommes 100 adhérents et 8 sympathisants. Le comité directeur et moi-même remercions tout particulièrement les nouveaux adhérents qui nous ont fait confiance et qui ont trouvé parmi nous la convivialité qui caractérise notre club. Je veux citer : Michèle Dendecker, Nicole Masson, Jacqueline Delage, Philippe Giner, Jean-Paul Daraquy, Jean-Pierre Laval, Richard Lacombe, Daniel Moreau, Daniel Pezet, Joël Menard. Pour 2021 ils ont déjà fait la demande de licence : Hélène & Marc Soleilhavoup, Marc et Marie-Christine Amiel.

Daniel Géry vous donnera plus de détails sur le rapport d'activité, Jean-Paul Coutelier sur les comptes du club 2020, Michel Cornuault sur la sécurité.

Je ne peux être qu'un président avec un peu de tristesse pour clôturer cette année très compliquée, mais très heureux de penser à l'aube de cette nouvelle année, de partir vers de nouveaux horizons plus éclairés.

Le comité directeur et moi-même nous vous souhaitons une très bonne fin d'année.

NOS MEILLEURS VOEUX POUR 2021.

Le Président, Claude Dheure